



distrito. :: RAMÓN QUESADA

ma de discriminación brutal. «Europa defendió la paralización del trasvase del río Castril, defendió a los peces de ese río, y sin embargo se desentiende las personas con más dificultades, no sentimos superpuestados y con esta forma de hacer política, nos preguntamos ¿en qué mundo vivimos?».

La escuela infantil de El Pilar, ubicada en el Polígono de Cartuja, funciona como uno de los mejores termómetros sociales de esta ba-

Nana María Martín o
Directora escuela el Pilar

«La crisis ha hecho mucho daño a estas barriadas y no ponen remedio»



riada. Atiende a una población de 162 niños con edades comprendidas entre los cuatro meses y cinco años. «La crisis ha hecho mucho daño a esta zona y quien debe poner más medios no lo hace. Es una pena. Hablamos de una población con muchas necesidades, la principal la falta de trabajo». Las palabras son de Ana María Martín, la directora de esta escuela infantil que lleva instalada en el barrio 35 años

y asegura que nunca se «marchará de aquí». En su centro, los peques entran en torno a las 7.30 de la mañana y no se marchan hasta las 17 horas, con el desayuno, la comida, la siesta y la merienda hecha. Sus instalaciones y profesionales son un lujo. Este centro podría ser de las más solicitadas de esta ciudad si en lugar de estar ubicado en Cartuja, tuvieran el domicilio social en el Camino de Ronda.

«Hemos insistido en vernos con el alcalde y no quiere recibirnos, con la delegada del Gobierno andaluz lo hemos hecho y nos dicen que no pueden obligar al alcalde a hacer nada, y ahora queremos pedir una reunión con el presidente de la Junta de Andalucía», apuntó ayer Isabel Salinas. Mientras tanto, los 40.000 vecinos de este distrito tratan de sobrevivir como pueden, unos con el salario de su propio trabajo, otros apoyándose en los abuelos que acogen en casa a la hora del almuerzo y la cena a los hijos y nietos, y los menos buscándose la vida como pueden para dar de comer a sus vástagos.

Unos barrios consumidos por las promesas políticas incumplidas y hastiados de ver cómo pasan los días y nadie hace nada por ellos. «No podemos rendirnos a pesar del ninguno que nos hacen las instituciones. Hemos de luchar para que los derechos humanos seña de obligado cumplimiento y no como hasta ahora, simples sugerencias. La mejor prueba es que no tenemos adónde acudir para vergüenza de las administraciones».

El Fondo Solidario celebra mañana unas jornadas sobre economía alternativa

:: J. R. V.

GRANADA. El Fondo de Solidaridad, organización dedicada al apoyo y financiación de proyectos de empleo y autoempleo con criterios éticos, solidarios y ecológicos, celebra mañana viernes y el sábado unas jornadas sobre economía alternativa en el colegio Maristas de Granada.

Las jornadas comenzarán con la presentación del libro sobre los casi 30 años de vida de esta organización, titulado 'Nuestro Dinero construye alternativa', a cargo del fundador del Fondo de Solidaridad, Elías Alcalde, el viernes a las cinco de la tarde. Acto seguido, el presidente de la Banca Ética Fiare en España, Pedro Manuel Sasía, hablará sobre la banca ética y la acción colectiva para favorecer la transformación social. La sesión se cerrará el viernes a las nueve de la noche con la actuación del cantautor flamenco Juan Pinilla.

La jornada del sábado estará dedicada en exclusiva a un debate en el que participarán entre otros, el teólogo José María Castillo o el politólogo de Attac, Carlos Martínez.

La Universidad de Granada informa

PREINSCRIPCIÓN FASE EXTRAORDINARIA CURSO 2011/2012 | DISTRITO ÚNICO ANDALUZ · UNIVERSIDADES ANDALUZAS

(Extracto del Acuerdo de 11 de marzo de 2011 de la Dirección General de Universidades, Comisión del Distrito Único Universitario de Andalucía, por el que se establece el procedimiento para el ingreso en los estudios universitarios de Grado)

La ley 15/2003, de 22 de diciembre, Andaluza de Universidades, determina en su artículo 75 que, a los únicos efectos del ingreso en los Centros Universitarios, todas las universidades públicas andaluzas podrán constituirse en un distrito único, encomendando la gestión del mismo a una Comisión específica, constituida en el seno del Consejo Andaluz de Universidades. La composición de dicha Comisión quedó establecida por el Decreto 478/94, de 27 de diciembre. Esta Comisión, mediante Acuerdo aprobado el 11 de marzo de 2011, publicado en BOJA nº 104 de 30 de mayo pasado, ha establecido respecto de la **preinscripción para el curso 2011/2012**, lo siguiente:

PRESENTACION DE SOLICITUDES

Todas las solicitudes de preinscripción deberán presentarse por **INTERNET** en el punto de acceso electrónico: <http://www.juntadeandalucia.es/economiainnovacionciencia/>

DOCUMENTACIÓN

En el momento de formalizar la solicitud el sistema informático indicará al solicitante la documentación que deberá aportar en cualquier universidad andaluza. Para la Universidad de Granada, la documentación deberá ser presentada en alguna de las siguientes dependencias:

Granada

Servicio de Alumnos
Complejo Administrativo Triunfo. C/ Cuesta del Hospicio, s/n
18071 Granada

Ceuta

Facultad de Educación y Humanidades
C/ El Greco, 10
51071 Ceuta

Melilla

Campus Universitario de Melilla
C/ Alfonso, XIII, s/n
52071 Melilla

SEGUNDA FASE

- **Plazo de entrega de solicitudes: del 27 al 30 de octubre.**

A esta fase podrán concurrir quienes reúnan los requisitos de acceso a la finalización del plazo representación de solicitudes de esta fase. En esta segunda fase se adjudicarán las plazas de cada cupo que queden vacantes tras adjudicar la primera y segunda fase.

CÓMO SE ELIGEN LAS TITULACIONES

El solicitante podrá elegir, en una **ÚNICA SOLICITUD**, y por orden de preferencia, cualesquiera titulaciones y Centros ofertados por las Universidades Públicas Andaluzas.

El **Distrito Abierto** permite que los estudiantes que lo deseen, puedan cursar sus estudios en otras Universidades no andaluzas. En este caso, deberán solicitar la preinscripción en la Universidad en la que se desee ingresar, o conjunto de universidades que conformen un distrito único autonómico.

PUBLICACIÓN DE LISTAS

La relación de solicitantes, por orden de prelación en la adjudicación de plazas, y las correspondientes notas de corte para las distintas titulaciones, se harán públicas en el Servicio de Alumnos el día 7 de noviembre (matrícula o reserva desde el 7 hasta el 9 de noviembre).



Gregorio Jiménez y Francisco González Lodeiro, en el centro, junto a los galardonados, ayer en el Rectorado. :: ALFREDO AGUILAR

El Consejo Social reconoce la buena gestión investigadora e innovadora

Gregorio Jiménez dice que no se puede crear riqueza «si no somos capaces de mejorar el modelo de transferencia» entre Universidad y empresa

:: ANDREA G. PARRA

GRANADA. El Consejo Social de la Universidad de Granada (UGR) premia la buena labor de transferencia e investigación de empresas y de científicos. Entregó seis premios. Gregorio Vicente Jiménez López, nuevo presidente del Consejo Social, acudió a su primer acto como tal en Granada –tomó posesión el lunes en Sevilla– y lo dijo bien claro: «No se puede crear riqueza sino somos capaces de mejorar los modelos de transferencia entre Universidad y empresa».

Esta reflexión la hizo en el día que, además, el Consejo Social alabó el buen hacer de empresas como Abbott, de la que ensalzó su trabajo desde el inicio; el grupo de investigación de 'Bioquímica nutricional. Implicaciones terapéuticas'; el CSIC; el Parque Tecnológico de la Salud (PTS) y los jóvenes investigadores Juan Manuel Górriz y José Gómez Zotano. Todos fueron premiados por el Consejo Social –edición de 2010–. La convocatoria de 2011 ya se está preparando.

Jiménez subrayó, en esta línea, el papel de la Universidad granadi-

na. «Esta ciudad no se puede entender sin la Universidad. Granada es fácil de radiografiar», anotó Jiménez al tiempo que señaló tres claves como la educación, innovación-transferencia y cultura. También aludió al modelo económico actual; en un extremo las multinacionales, y en el otro las pequeñas empresas. En opinión de Jiménez la gran oportunidad de futuro para estas pequeñas empresas es trabajar y potenciar la transferencia.

Colaboración

De los premiados habló de que son personas que «trabajan por el desarrollo de esta ciudad». Así, por parte de Abbott recogió el galardón Ricardo Rueda Cabrera, director asociado de investigación estratégica, que agradeció el reconocimiento y destacó la estrecha colaboración que mantienen con la UGR.

«Es un estímulo para seguir colaborando con la Universidad», anotó. Asimismo, recordó que «compartimos objetivos en la búsqueda de soluciones para la salud de los ciudadanos basadas en la investigación». Disertó sobre el entusiasmo por la formación –algunos empleados de Abbott participan en seminarios de la UGR y viceversa–; por «mejorar la capacidad del capital humano de Granada y por contribuir a la proyección internacional de la UGR». También recordó al desaparecido Joaquín Navarro.

En el nombre del grupo de investigación 'CTS-461 Bioquímica Nutricional: implicaciones terapéuti-

LOS PROTAGONISTAS

Ricardo Rueda Abbott

«Este premio es un impulso a la colaboración con la UGR»



Concepción Aguilera Grupo Bioquímica

«Es un aliciente para continuar con la investigación en nutrición y colaborar con empresas»



Juan Manuel Górriz Investigación en TIC

«El vicerrectorado de María Dolores Suárez es un ejemplo de buena gestión»



José Gómez Zotano Geografía

«El tesón tiene que ser parte sustancial de la vida»



Alfredo Berzal CSIC

«El objetivo es llenar de contenido la colaboración, por eso mi agradecimiento a todos»



María José Sánchez PTS

«Entendemos el trabajo del PTS en el sentido de aunar sinergias institucionales y empresas»



cas' recogieron el galardón Concepción Aguilera y Luis Fontana. Ángel Gil estaba fuera de Granada. Anunciaron la próxima celebración en Granada del Congreso Mundial de Nutrición.

Uno de los aspectos más destacables de este grupo de investigación es su relación con la industria de la alimentación y de la nutrición, habiendo participado de forma ininterrumpida desde 1981 en numerosos contratos de investigación con empresas. El grupo es autor de varias patentes la mayor parte de ellas en explotación, y varios de sus miembros son asesores de empresas bajo contrato con la FEUGR. Además, ha recibido numerosas distinciones y premios nacionales e internacionales.

Juan Manuel Górriz Sáez, departamento de Teoría de la Señal, Telemática y Comunicaciones; y José Gómez Zotano, departamento de Análisis Geográfico Regional y Geografía Física, fueron los jóvenes investigadores reconocidos y los encargados de agradecer el apoyo a la institución y sus familias, que ayer también estuvieron presentes en el Salón Rojo del Rectorado. Zotano mandó, además, un mensaje: «El tesón tiene que ser parte sustancial de la vida».

El PTS y el CSIC fueron los agraciados con los otros premios honoríficos. Los galardonados los recogieron Alfredo Berzal

(CSIC) y María José Sánchez, delegada del Gobierno de la Junta en Granada (PTS). Jesús Quero no estaba ayer en Granada, según Sánchez, que reconoció el trabajo que está realizando en el Parque Tecnológico de la Salud. Tanto el CSIC como el Parque Tecnológico de la Salud están en primera línea en el campus de Excelencia Internacional BioTic Granada.

Por su parte, el rector de la Universidad granadina, Francisco González Lodeiro, resaltó la importancia «más aún en estos momentos» –crisis– de fomentar los vínculos entre la Universidad y la sociedad «en el sentido más amplio y no solo empresas» sino también colegios profesionales... Además, aprovechó para felicitar a los premiados. Y una anécdota al hablar del PTS dijo: «lo presido yo y no me voy a echar flores». Eso sí, no dejar pasar la ocasión para decir que la UGR apostó desde el principio y lo puso como ejemplo de parque tecnológico.

Deberes

En la entrega de los galardones, el Salón Rojo del Rectorado se llenó de representantes del mundo de la política, empresas..., también estuvo la directora general de Universidades de la Consejería de Economía, Innovación y Ciencia, María Victoria Román, que en la línea del discurso de Griñán el lunes en las toma de posesión de los nuevos presidentes, subrayó la importancia en estos momentos de los consejos sociales de las universidades. Fundamentalmente, en la línea de acercamiento entre la Universidad y la sociedad. En la mesa también estuvo Rafael López Cantal, presidente de la Comisión Delegada de Premios del Consejo Social de la Universidad granadina, y Virtudes Molina, consejera-secretaria.

El acto se cerró con una copa de vino. Ayer sí hubo vino porque el acto era del Consejo Social.

Rai entrena sin saber su futuro

El club ha pasado una oferta de renovación hasta final de temporada al base, pero aún no se sabe si jugará contra Burgos

:: JUANJO MARTÍN

GRANADA. El pasado lunes acabó el contrato mensual que firmó Rai López con el CB Granada. Han pasado ya unos días desde entonces y, sin embargo, aún no se sabe con certeza cuál es el futuro del jugador. El entrenador Curro Segura ya ha declarado en más de una rueda de prensa que desea su continuidad y que, si de él dependiera, ya estaría renovado. No obstante, es la dirección deportiva y la administración concursal quienes deben dar el visto bueno a la operación.

Cuestionado por este asunto, el director general Julián Aranda expresó ayer a IDEAL que «le hemos pasado una oferta a su agente y estamos esperando respuesta». La demora en una contestación puede deberse a que no están conformes con las condiciones expresadas en el nuevo contrato, aunque también puede deberse a que su representante Pere Gallego (U1st Sports) ha estado demasiado ocupado cerrando el traspaso de Serge Ibaka al Real Madrid.

Lo cierto es que esa propuesta para que el base-escolta continúe hasta final de temporada sigue en el aire y no hay mucho tiempo de margen. El 'Cebé' juega mañana (21 horas) ante el Ford Burgos, uno de los claros candidatos al ascenso, y la incertidumbre sigue planeando sobre Rai López. En caso de llegar a un acuerdo, el malagueño sería el relevo de Mark Payne, ahora en el Clínicas Rincón por no haber sido capaz el club de desbloquear el conflicto con la FIBA.

De renovarle, el perímetro nazarí quedaría completo una vez ya está recuperado Francis Sánchez. El alero ya disputó unos minutos ante Melilla la pasada semana y en esta, para facilitar su readaptación a la dinámica de grupo, ha estado trabajando casi al mismo ritmo de sus compañeros. Si Rai acaba haciendo finalmente las maletas, el 'Cebé' volverá a estar cojo en su juego exterior, por lo que se aumentaría la merma de haber perdido ya en esas posiciones a un hombre talentoso como Payne.

Como si nada

Mientras ambas partes tratan de llegar a un entendimiento, López ha seguido trabajando con la plantilla como si no pasase nada. El dolor provocado por la fisura en la costilla persiste aunque en menor intensidad, por lo que si finalmente extiende su vinculación con el CB Granada podrá ayudar al equipo en el encuentro de mañana como ha estado haciendo hasta ahora. El malagueño podría haber sido el héroe de haber acertado con el triple fi-



Rai López, en un partido del Palacio. :: GONZÁLEZ MOLERO

nal ante Melilla, pero su tiro no entró.

Quien también podrá vestirse de corto sin problemas es Roberto Guerra. El escolta canario sufrió un pequeño problema muscular durante el partido frente a los norteafricanos. Incluso tuvo que abandonar el banquillo unos minutos para ser tratado por el fisioterapeuta David Urbano y, posteriormente, regresar a la pista. Guerra ha estado durante la semana a un ritmo un poco más bajo que el resto, pero conforme han ido avanzando los días ha aumentado la intensidad sin que se resintiera de su dolencia, por lo que Curro Segura podrá utilizarle seguro en el choque de mañana. Con Rai habrá que esperar a ver lo que ocurre.

El 'Cebé' es incluido en la comisión delegada de la Liga

El CB Granada ha sido uno de los cuatro equipos elegidos para conformar la comisión delegada de la Adecco Oro. De esta manera, la entidad nazarí será junto a Canarias, Lleida y Burgos los encargados de trasladar a la Liga una serie de propuestas para mejorar el funcionamiento de la competición, especialmente en el ámbito económico. La decisión fue tomada en la reunión de los dieciocho clubes celebrada en Madrid el pasado martes y, curiosamente, solo hubo cuatro -entre ellos el 'Cebé'- que se presentaron voluntarios para formar la mencionada comisión. Por parte de la Federación Española acudieron a la cita el director deportivo Ángel Palmi, el director de comunicación Kiko Martín y el secretario general Luis Giménez.

Acuerdo con Solei para obtener plantillas ergonómicas

:: J. M.

GRANADA. El 'Cebé' ha llegado a un acuerdo con Solei -empresa 'spin off' de la Universidad de Granada- para obtener unas plantillas ergonómicas que intentarán reducir el riesgo de sufrir un determinado tipo de lesiones. Víctor Manuel Soto, director general de la compañía, afirmó ayer que «se trata de una excelente oportunidad para dotar las mejores soluciones en plantillas personalizadas para la funcionalidad de un deportista de élite».

Solei trabaja en ese proceso con la empresa aragonesa Po-doactiva. Su responsable Víctor Alfaro explica que «primero se realiza un estudio del jugador para ver cómo pisa y si puede acarrear alguna lesión en el futuro. Se escanea en 3D el pie para diseñar la plantilla, que tendrá la densidad adecuada para cada uno». Durante la mañana de ayer todos los jugadores y el cuerpo técnico se sometieron al proceso para realizar todas las medidas necesarias y dentro de poco podrán disponer de ellas.



Pruebas para plantillas. :: J. M.

El club tapa el patrocinio de CajaGranada en la camiseta

:: J. M.

GRANADA. El consejo de administración del CB Granada, con su presidente Ramiro Pérez de la Blanca a la cabeza, optó en la pasada jornada tapar el patrocinio de CajaGranada de las camisetas de los jugadores. La medida viene a causa del cambio de idea de la entidad financiera a la hora de patrocinar al conjunto nazarí. Mientras que en los presupuestos se incluyó una partida de unos 300.000 euros, la única oferta de la caja apenas ha alcanzado los 50.000.

Por ese motivo, el club ha escondido ese patrocinio que han lucido durante las primeras cinco

jornadas de manera altruista. Del mismo modo, la cancha sigue luciendo en los tiros libres el logotipo de CajaGranada sin que el 'Cebé' vaya a percibir nada por ello. Ayer aún eran visibles en el parque ambos logotipos -uno de ellos está bastante deteriorado-, aunque si el club realmente es consecuente con sus actos es posible que también los elimine o los camufle.

La pista aún luce su logotipo, aunque bajó a 50.000 euros la ayuda

El delegado Alberto Pérez se va a la Federación Española

:: J. M.

GRANADA. Mañana será el último día como delegado del CB Granada de Alberto Pérez, que ha venido desarrollando su labor dentro del equipo durante los últimos nueve años.

El alboloteño, doble campeón de Europa con la selección española -donde también ha actuado como delegado de equipo-, ha anunciado su adiós del conjunto nazarí a través de las redes sociales, por lo que el encuentro ante Burgos (21 horas) será el último con él en el banquillo.

El próximo destino laboral de Alberto Pérez será la Federación Española de Baloncesto, donde

entre sus labores estaría trabajar para aumentar la difusión del baloncesto, así como su continuidad con la selección absoluta masculina. Para cubrir su marcha el club aún no tiene nada decidido en firme, aunque todo apunta a que Julio Molina será el próximo delegado. El granadino ya ocupó ese puesto mientras Alberto estaba con el combinado nacional en la pretemporada. Aunque ahora desempeña el puesto de entrenador ayudante, posiblemente vea aumentadas sus competencias y afronte los dos cargos de manera simultánea. Alberto Pérez es una baja muy destaca en la estructura del club.

HOY JUEVES

AGENDA

PROPUESTAS

Encuentro artístico

Avenida de la Ciencia
A las 19.00 horas, en la Mediateca CajaGranada Francisco Ayala, nuevo encuentro del ciclo 'Memoria Joven'. En esta ocasión, dos artistas, Laia Arqueros y Matías Candeiro, conseguirán transportarnos a su particular mundo de 'Raros'. La entrada es libre.

Lectura literaria en Maracena

Entrada libre
A las 20.00 horas, en la biblioteca pública de Maracena, lectura literaria a cargo de Marga Blanco Samos.

Clase de payaso

C/ Real de Cartuja
A las 19.00 horas, en la sala La Estupenda, clase abierta de payaso con Alexandre Coelho. La entrada es libre.

POESÍA

Recital de poesía

Cuesta de San Gregorio
A las 21.00 horas, en la sala Vimaambi, recital de poesía a cargo de la cubana Carmen Rivero y la andaluza Ángela Argote. La entrada es libre.

LIBROS

'Ida y vuelta. Antología poética del viaje'

C/ Obispo Hurtado, 5
A las 19.30 horas, en la librería Picasso, presentación del libro 'Ida y vuelta. Antología poética sobre el viaje'. En la presentación intervendrán Begoña Callejón, Miguel Ángel Contreras y Ana Tapia. El acto se cerrará con una lectura de algunos de los poetas seleccionados.

'Padre Patera. Un corazón inabarcable'

C/ Marqués de Falces, 10
A las 20.00 horas, en el Centro Universitario Francisco Suárez, presentación del libro 'Padre patera. Un corazón inabarcable'.

CONFERENCIAS

'La Granada contemporánea desde el Camino de Ronda'

C/ Santiago, 5
A las 18.30 horas, en la Corrala de Santiago, conferencia de Juan Luis Rivas Navarro bajo el título 'La Granada contemporánea desde el Camino de Ronda'.

'La restauración arquitectónica de La Madraza'

C/ Oficios
A las 20.00 horas, en el Palacio de La Madraza, conferencia de Pedro Salmerón bajo el título 'La restauración arquitectónica de La Madraza'.

MÚSICA

Concierto de Meitar Ensemble

Avenida de Madrid
A las 20.00 horas, en el Aula Magna de la Facultad de Medicina, concierto de la Meitar Ensemble, dirigida por Guy Federer.

Santos: Vicente, Sabina, Cristeta, Florencio, Capitolina, Frumencio, Gaudioso, Elesbaán (rey). Han transcurrido 300 días de 2011 y faltan 65 para que termine el año.

'Los premios Mastropiero'

Hasta el domingo.
Entradas: desde 42,50 a 68,90 euros

A las 21.00 horas, en el Palacio de Congresos y Exposiciones de Granada, Les Luthiers presenta su último espectáculo, 'Los premios Mastropiero'.



Envíe sus comunicados con la referencia IDEALagenda

Por correo ordinario:
C/ Huelva nº2 Polígono ASE-
GRA, 18210 Peligros (Granada);
Por fax: 958 40 50 72;
Por correo electrónico:
inmagarcaleya@ideal.es
agenda@ideal.es

Úbeda. De 10 a 14 y de 17 a 20 horas.

'Miguel Rodríguez-Acosta. Arrayán y silencio'

Hasta el 14 de diciembre
El Crucero del Hospital Real y el Palacio de la Madraza acogen una muestra de la trayectoria pictórica de Miguel Rodríguez-Acosta. De lunes a viernes, de 11.00 a 14.00 horas y de 17.30 a 20.30 horas.

'El efecto Cerdá. Ensanches mayores y menores'

C/ Santiago, 5
La Corrala de Santiago acoge, hasta el 4 de noviembre, la exposición 'El efecto Cerdá. Ensanches mayores y menores'. De 17.30 a 20.30 horas.

'Los caprichos de Goya'

Avenida de la Ciencia, 2
La sala de exposiciones temporales del Centro Cultural CajaGranada Memoria de Andalucía acoge, hasta el 11 de diciembre, ochenta estampas del artista universal, la primera de las cuatro grandes series que realizó el genio español y que anticiparon las corrientes artísticas de los siglos XIX y XX.

Cartel Oficial de Semana Santa

Gran Capitán
La sala de exposiciones de Gran Capitán acoge, hasta el 30 de octubre, algunos de los trabajos que se han presentado al concurso de Fotografía 'Cartel Oficial de la Semana Santa de Granada 2012'. De 17 a 21.30 horas. Domingos, de 10 a 14 horas.

'Un desafío al tiempo'

C/ San Miguel Alta, 15
La galería Toro acoge, hasta el 30 de noviembre, la última exposición del artista Abelardo Ibáñez Martínez-Dueñas. De lunes a viernes, de 10 a 13.30 y de 17.30 a 21 horas.

Club Selección Granada Costa

c/ Frailes, 30
La sala de arte del Colegio Oficial de Gestores Administrativos en Granada acoge, hasta el 30 de octubre, una cuidada selección de obras creadas por artistas que forman parte del Club Selección Granada Costa. De lunes a viernes, de 10 a 14 y de 17 a 20 horas.

Obras de Franco Viola

Avenida de la Ciencia, 2
El Centro Cultural CajaGranada Memoria de Andalucía acoge, hasta el 30 de noviembre, la muestra 'Metafísica del color en el tercer milenio', del pintor italiano Franco Viola. 33 óleos sobre lienzo, creados entre los años 2006 y 2008 y en los que se puede observar el resultado de la experiencia de Viola en la recreación de paisajes desde su percepción artística más interior.

participan María José de Córdoba, Paco Ramírez, J. M. Brazan, Cayetano Anibal, Paco Izquierdo, Jesús Conde y Juan A. Corredor, se puede visitar hasta el 19 de noviembre, de lunes a viernes, de 11.30 a 13.30 y de 18 a 20.30 horas. Y los sábados, de 11.30 a 13.30 horas.

'Colores de las dos orillas'

C/ Profesor Sainz Cantero, 6
La Biblioteca de Andalucía acoge, hasta el 4 de noviembre, una exposición de los artistas Nadia Boulaich y Mohammed el Morebet donde reflejan cultural e históricamente lo común entre ambas orillas del Estrecho. De lunes a viernes, de 9 a 21 horas. Y los sábados, de 9 a 14 horas.

'Grafías puertorriqueñas'

Cuesta del Chapiz, 9
El Carmen de la Victoria acoge, hasta el 10 de noviembre, una exposición de las artistas María Emilia Somoza, Fernando Santiago Camacho, Rafael Trelles, Víctor Oliver y Marcos de Jesús. De lunes a viernes, de 17.30 a 20.30 horas.

'El velo de popea'

Callejón Niños del Rollo, 8
La Fundación Rodríguez Acosta acoge, hasta el 30 de octubre, una exposición de Ricardo García. Miércoles, jueves y viernes, de 18.00 a 20.00 horas. Sábados, domingos y festivos, de 11.30 a 13.30 horas.

Obras de Juan Roex

C/ Venezuela, 49
Exposición permanente de pintura de Juan Roex en su propio estudio. De lunes a domingo, de 10.00 a 13.00 y de 16.00 a 20.00 horas.

Exposición de Terracotas

Plaza del Cristo de las Azucenas
Exposición de Terracotas en el Carmen del Aljibe del Rey, sede de la Fundación AguaGranada. Hasta el 28 de octubre. De 12a 15 horas, de lunes a jueves, y de 12 a 14, los viernes.

'Király'

C/ Gran Vía, 36 Bajo
Espacio Arte acoge, hasta el próximo 30 de noviembre, los últimos trabajos del artista húngaro Benedikt Király.

Obras de M^a Carmen Casas Úbeda

Avenida de Cádiz, 12
La galería Collado acoge, hasta finales del mes de octubre, la última exposición de la artista M^a Carmen Casas

SERVICIOS

FARMACIAS

GRANADA. 09:30 h-22:00 h: Gran Capitán, 9. Camino de Ronda, 134. Gran Capitán, 1. Recogidas, 48. Plaza Nueva, 2. San Jerónimo, 52. Plaza de Gracia, 8. Camino de Ronda, 64. Ángel Ganivet, 3. Reyes Católicos, 5. Puerta Real, 2. San Matías, 2. Navas, 19. Cerrillo Maracena (Avda. Virgilio, s/n). Casería del Cerro, s/n. Verdiales, 4. Dr. Olóriz, 1. Julio Moreno Dávila, 10. Cardenal Parrado, 7. Las Hayas, 1. Carretera de Jaén, 68. Periodista José María Carulla, 8. Avenida Constitución, 2. Carretera de Jaén, 5. Camino Bajo de Huétor, 63. Avenida Cervantes, 10. Avenida Dilar, 16. Avenida Dilar, 82. Torre del Adarguero, 2-4. Arabial, 18. Avenida Palencia, 9. Avenida América, 46. Plaza del Ángel, 1.
Servicio nocturno 22:00 h-09:30 h: Recogidas, 48. Periodista José María Carulla, 8. Avenida Dilar, 16. Reyes Católicos, 5. Puerta Real, 2.

ALMUNÉCAR. 09:30 h-09:30 h: Avenida Costa del Sol, 30, Edificio Miranda.

BAZA. Permanente 24 h. Prolongación de Corredera, 3.

GUADIX. 09:30 h-09:30 h: Avenida Buenos Aires, 19.

MOTRIL. 09:30 h-22:00 h: Alonso Terrón, 1 (Explanadas). Juan de Dios Fernández Molina, 4 (transversal calle Ancha, junto Instituto Julio Rodríguez). Justicia, 1 (La Posta). Nueva, 2.
Servicio nocturno, 22:00 h-09:30 h: Juan de Dios Fernández Molina, 4.

SALOBREÑA. Permanente 24 h. Plaza Juan Carlos I, s/n.

LOJA. 08:00 h-22:00 h: Avenida Pérez Álamo, s/n.
Servicio nocturno 22:00 h-08:00 h: Cervantes, 2, esquina San Francisco.

HUÉTOR VEGA. De guardia. Cañadilla, 7.

OGÍJARES. Permanente 24h. Permanente 24 h.: Veracruz, s/n.

ARMILLA. Permanente 24h. Farmacia Poniente (Ctra. Las Gabias).

TELÉFONOS

URGENCIAS MÉDICAS	
Emergencias	112
Servicio Andaluz de Salud	061
Teléfono emergencias	902 505 061
Centralita todos Hospitales	958 020 000
Cruz Roja	
Ambulancias y emergencias	958 222 222
Información	958 221 420
SEGURIDAD	
Bomberos	080
Parque Norte	958 160 878
Parque Sur	958 183 108
Bomberos pueblos	958 163 222
Policía Nacional	091
	958 222 053
Policía Local	092
Guardia Civil	062
	958 271 272
Tráfico	900 123 505
Salvamento Marítimo	900 202 202
AVERÍAS	
Endesa-Sevillana	902 516 516
Gas Natural	900 710 720
Emasagra (Agua)	902 250 170
HOSPITALES	
Complejo Hospitalario Virgen de Las Nieves	958 241 100
Clínico Universitario San Cecilio	
Centralita	958 270 200
Serv. de habitaciones	958 270 200
Ruiz de Alda	958 020 000
Clínica La Inmaculada	
Concepción	958 261 600
San Rafael	958 275 700
General de Baza	958 863 100
General Santa Ana Motril	958 603 506
San Juan de Dios	958 204 111
Universitario Virgen de las Nieves	958 241 100
Sanatorio Nuestra Señora de la Salud	958 161 611
SERVICIOS CIUDADANOS	
Ayuntamiento de Granada	
Centralita	958 248 100
Información	958 282 266
Catastro	958 248 131
Contribución Urbana	958 260 382
Junta de Andalucía	
Atención al Ciudadano	900 509 292
Mujer	
Centro de la Mujer	958 259 351
Policía. Atención Mujer	958 261 600

EL AGUA

Información Emasagra

LLUVIA RECOGIDA
Acumulado mes de octubre 7 lit/m2
Media histórica mes de octubre 41,2 lit/m2
Acumulado año hidrológico* 7 lit/m2
Media histórica año hidrológico 406 lit/m2
Lluvia recogida el día 25/10/11 4,5 lit/m2
Captaciones para abastecimiento (24-10-11):
Sondeos 0% + Canales 57% + Quénar 43%
* Año hidrológico: de 1 de octubre al 30 de septiembre

VIDA RELIGIOSA

Hermanidad de las Maravillas

Comunica que hoy jueves día 27 de octubre, a las 20.30 horas, se celebrará en la casa de hermandad de San Agustín, sita en la calle San Antón, una conferencia sobre el tema 'La fotografía en la Semana Santa', por lo que invitamos a todo el mundo que esté interesado.

Adoración Nocturna Española de Granada

Hoy jueves día 27 celebrará su Vigilia correspondiente al mes de octubre la sección de Alhendín Inmaculada Concepción, en su iglesia parroquial, a las 22.30 horas. Asimismo el Consejo Diocesano de la Adoración Nocturna de Granada celebrará la Vigilia General de Difuntos el día 1 de noviembre, en el santuario de Nuestra Señora del Perpetuo Socorro de Granada (PP. Redentorista), a las 21 horas. Se invita a que asistan a todos los adoradores y fieles en general.

Archicofradía de María Auxiliadora de la Alhambra

El próximo domingo 30 de octubre, a las 18.30 horas, en la Corrala de Santiago, tendrá lugar la asamblea general extraordinaria de elecciones a presidente y junta directiva de nuestra corporación. Se recuerda la obligatoriedad de la asistencia de todos los archicofrades con derecho a voto.

Cofradía de Ntra. Sra. Santísima Virgen de la Cabeza, de Granada

Este sábado día 29, a las 19 horas, en la iglesia de Santa María Magdalena (calle Puentezuelas), esta cofradía celebra Sabatina en honor de su amada titular, la Santísima Virgen de la Cabeza. Rosario a las 18.30 horas y Eucaristía a las 19 horas.

Hermanidad de Nuestra Señora de las Angustias

La Hermanidad Sacramental de Nuestra Señora de las Angustias celebrará cabildo general ordinario en el salón parroquial mañana viernes 28 de octubre, a las 20 horas en primera convocatoria, y a las 20.30 horas en segunda. Se recuerda la obligatoriedad de la asistencia de todos sus miembros.

Vida ascendente

El próximo 7 de noviembre, a las 17.30 horas, en la residencia de los PP Capuchinos, avda. Divina Pastora, el Rvdo. D. Francisco Martín Guzmán pronunciará una conferencia sobre el tema 'El apocalipsis'. Al acto pueden asistir todas las personas que lo deseen.

TRANSPORTES

AUTOBUSES

Consorcio Metropolitano	902 450 550
Estación de Autobuses	958 184 580
Alsina Graells Sur	958 185 480
Autedia-Maestra	958 153 636
Enatcar Bacoma	902422 242
Bonal (Sierra Nevada)	958 462 022
Continental Auto	958 185 480
Linebus	958 171 886
Granada - Aeropuerto	958 490 164

FERROCARRILES/ METRO

Información Renfe 902 24 02 02

AVIONES

Información de vuelos	905 505 505
Aeropuerto (Centralita)	958 245 200
Iberia	902 400 500
Spanair	902 131 425
Air Europa	902 401 501
Vueling	807 001 717
Clickair	902 254 252
Ryanair	807 220 999
Transavia	807 075 022

TAXIS

Tele Radio Taxi	958 280 654
Radio-Taxi Genil	958 132 323
Servi-Taxi (cinturón de Granada)	958 553 637

PLATO DEL DÍA

Revuelto de espárragos



Siempre viene bien hacer este plato como entrada o segundo.

Ingredientes:

Espárragos de Huétor Tájara
Huevos
Aceite de oliva virgen extra
Gambas arroceras medianas
Sal

Elaboración:

Se cuecen los espárragos en agua con sal, ya tiernos y bien escurridos, los troceamos, quitando la parte dura. Quitamos las cáscaras a las gambas y batimos los huevos. Mezclar ya en la sartén con muy poquito aceite, los espárragos, las gambas y los huevos. Remover continuamente hasta cuajar los huevos. Dar punto de sal.

POR PABLO AMATE

Regado con Acontia roble 06

El nombre de este tinto es el de un antiguo pueblo vacceo en la Ribera de Duero. Un interesante vino criado en roble español, que dada su poca producción lo hacen original y único. Tiene 100% tempranillo. Ha tenido 6 meses de barrica y otros 6 en botella. Bonito color rojo y aromas de fruta roja al ataque.

